

登校風景







毎朝の登校見守り 有難うございます。今日も元気に行ってきます。

1年生 生活科





1年生 生活科では育てているチューリップの芽とビオラの花の観察をしました。

2年生 音楽・国語





2年生 音楽では練習を続けてきた合奏に取り組みました。国語では2年生での心に残っている思い出の発表原稿を書きました。

3年生 音楽・体育





3年生 音楽ではタブレットを使った電子音で作曲をしました。体育では走り高跳びの練習を熱心に行いました。

456組 生活単元学習





456組 ロング昼休みに「456だいこんやさん」の取組を行いました。自分たちで作った大根が完売しました。

国際教室 ブルガリア大作戦





ロング昼休みに図工室でブルガリア大作戦「紙芝居づくり」を行いました。いよいよ仕上げ に入っています。



菜の花が満開に咲く校庭で、昼休みにはみんな歓声を上げて遊んでいました。

3月11日(金) 3・11 菜の花が満開です。











金曜日の朝 見守り隊の皆さん と保護者の方々での見守り有難 うございます。校門では4年生 がつくった色とりどりの花が咲 くビオラの花鉢がむつうらっ子 を迎えてくれています。

4年生・5年生 英語





4年生の英語は「アルファベットA~Zで始まる言葉クイズ」を 5年生は「What is it ?」のクイズに答える活動を行いました。



青空と菜の花そして半旗たなびく校庭で休み時間には思い切り遊びました。





5時間目の終了する14時30分に全校で東日本大震災で被災された方に1分間の黙祷を捧げました。黙祷をする6年生の様子です。